
DEAUVILLE La semaine olympique et paralympique 2024 
se prépare avec les élus du Calvados
Une réunion s’est tenue 
samedi matin au POM’S 
à Deauville afin d’orga-
niser la semaine olym-
pique et paralympique 
qui aura lieu du 2 au 
6 avril 2024.

Le référent départemental et 
administrateur de l’Association 
Nationale des Élus en charge du 
Sport (ANDES) Mustapha Mzari 
Rossi a animé une réunion sa-
medi matin au POM’S à Deau-
ville pour organiser la semaine 
olympique et paralympique qui 
aura lieu du 2 au 6 avril 2024. 
Les membres de l’ANDES (Cyril 
Cloup son directeur, Catherine 
Sauvage et Valentin Rémy)  ; 
les élus départementaux en 
charge du sport, Philippe Au-
gier (le Maire de Deauville), 
Clara Dewaële (vice-présidente 
au Conseil Départemental du 
Calvados et présidente de la 
conférence des financeurs du 
sport de Normandie), Sarah 
Balluet (vice-présidente à la 
Commission Régionale du Sport 
et de la Conférence des Finan-
ceurs du Sport de Normandie) 
étaient présents pour échanger 
autour de ce projet. Ainsi, sur 

les 72 communes adhérentes 
ANDES — dont 55 labélisées 
Terre de Jeux — une cinquan-
taine a participé à cette réunion 
préparatoire ; illustrant « la force 
d’un réseau d’élus » comme l’a 
indiqué Clara Dewaële. 

La SOP, c’est quoi ?
Suite à la désignation de Paris 

comme ville hôte des Jeux en 
2024, une semaine olympique 
et paralympique (SOP) est or-
ganisée chaque année par le 
ministère chargé de l’Éducation 
nationale en partenariat avec le 
mouvement sportif français. Elle 
vise, sur l’ensemble du territoire, 
à promouvoir la pratique spor-
tive et à mobiliser la communau-
té éducative autour des valeurs 
citoyennes et sportives. « ll est 
important qu’il y ait du sport 
pour tous quel que soit l’âge 
et les aptitudes physiques », a 
souligné Sarah Balluet.

Un bilan 2023 
extrêmement positif

En 2023, la Semaine Olym-
pique et Paralympique s’est 
déroulée sur le thème de l’Inclu-
sion et du parasport. Le lance-
ment national s’était fait dans 

la région parisienne, puis dans 
les Alpes-Maritimes en présence 
de la délégation de Paris 2024 
pour marquer la mobilisation de 
tous les territoires. Cette édition, 
qui fut un véritable succès, a 

également permis de mettre en 
avant le Design actif, avec une 
quinzaine de marelles Terre de 
Jeux 2024 offerte aux écoles des 
villes engagées, et l’annonce de 
la Ministre Amélie Oudea-Cas-

tera de l’enveloppe d’un mil-
lion d’euros pour le dispositif 
national des deux-cents cours 
d’écoles actives et sportives. 

Ainsi, afin d’initier une dyna-
mique, l’idée a été retenue de 

financer, dans le département, 
des marelles dans les cours de 
récréation ; « un projet simple, 
visible et facile à mettre en 
place pour lequel le monde 
économique est à vos côtés », 
résume Sarah Balluet, qui a éga-
lement insisté sur le fait qu’il 
pouvait y avoir des financements 
pour d’autres types de projets.  

La SOP 2024
Forte du succès de l’édi-

tion 2023, l’Association Natio-
nale des Élus en charge du Sport 
(ANDES) souhaite capitaliser 
sur l’expérience passée pour 
coordonner deux initiatives 
SOP 2024 en métropole, dans 
le Calvados, et en outre-mer, à 
La Réunion afin de démontrer la 
diversité des territoires engagés.

À moins de 120 jours des Jeux 
de Paris 2024, la SOP 2024 se 
déroulera sur le thème de la célé-
bration des Jeux et des athlètes. 
Elle sera l’occasion de lancer, 
comme l’a indiqué Philippe Be-
huet, adjoint au maire de Deau-
ville en charge des sports : « la 
dernière ligne droite avant 
les JO »  ; dernière ligne droite 
de la mobilisation des territoires 
jusqu’à l’ouverture des Jeux. 

Les élus départementaux, Philippe Augier, Mustapha Mzari Rossi, Clara Dewaële, Catherine 
Sauvage, Sarah Balluet, Syvie de Gaetano, Philippe Behuet.

Les administrateurs 
d’ARQANA Holding, 
maison mère d’ARQA-
NA, se sont réunis ven-
dredi sous la présidence 
de Georges Rimaud 
afin d’acter l’évolution 
de la gouvernance de 
l’agence de ventes.

À compter du début de l’an-
née 2024, Olivier Delloye, qui fut 
directeur général d’ARQANA de 
2006 à 2016, prendra la Prési-
dence du Directoire. Il succèdera 
ainsi à Eric Hoyeau qui occupera 
la fonction de Senior Advisor 
auprès du Comité de Direction 
d’ARQANA Holding.

Ce changement à la tête 
de la direction opérationnelle 
d’ARQANA s’accompagne de la 
nomination de Freddy Powell, 
actuellement Directeur Exécu-
tif, comme Directeur Général. Il 
rejoindra ainsi le Directoire aux 
côtés d’Olivier Delloye. Parmi ses 
responsabilités, Freddy Powell 
aura particulièrement en charge 
de poursuivre le développement 
international d’ARQANA.

Tous deux compteront sur 
un Comité Exécutif composé 
de Ludovic Cornuel (Directeur 
Bloodstock), Arthur Serres 
(Directeur Technique), Sylvain 
Gosselin (Directeur Financier), 
Agathe Capdepon (Directrice 
Communication & Marketing) 
et l’ensemble de leurs équipes. 
Hugues Rousseau continuera 

quant à lui d’assumer la gestion 
opérationnelle d’ARQANA Trot.

Constituée en 2006 sous l’im-
pulsion du Prince Aga Khan, de 
la maison de ventes Artcurial et 
d’un groupe d’éleveurs, ARQA-
NA qui est devenue en quelques 
années une place de marché de 
référence en Europe connaitra 
ainsi son premier changement 
de gouvernance depuis sa créa-
tion.

« Un formidable 
essor »

« Depuis sa création en 
2006, ARQANA a connu un 
formidable essor comme en 
atteste son chiffre d’affaires 
qui a plus que doublé mais 
aussi la transformation de 
l’établissement de ventes 
de Deauville. Nous devons 
cette réussite à la confiance 
des acheteurs et des ven-
deurs qui n’a cessé de croître 
grâce à l’excellent travail de 
l’ensemble des équipes d’AR-
QANA sous l’impulsion d’Eric 
Hoyeau », explique Georges 
Rimaud. « Eric a joué un rôle 
clé dans le développement de 
l’agence. Ces derniers temps, 
les administrateurs d’ARQA-
NA Holding ont pu travailler 
avec Eric à sa succession et je 
suis très heureux qu’Olivier 
Delloye qui a été l’un des ar-
tisans du succès de l’agence 
lorsqu’il en fut directeur gé-
néral ait accepté de prendre 

la Présidence d’ARQANA ».
 « En tant que Président 

du Directoire d’ARQANA, 
je me suis toujours efforcé 
de projeter l’entreprise vers 
l’avenir. C’est pour cette 
raison que depuis quelques 
mois, j’ai souhaité anticiper 
le sujet de ma succession à 
la direction opérationnelle 
d’ARQANA afin que les 
actionnaires, les équipes et 
nos clients puissent avoir de 
la visibilité sur l’organisation 
future de l’agence », a confié 
Eric Hoyeau. « Un plan de re-
lève anticipé et bien préparé 
permet d’entretenir le capital 
confiance sur lequel repose la 
réussite des ventes. J’ai passé 
des années merveilleuses à 
la tête d’ARQANA et je suis 
fier de ce qui a été accompli 
par tous ceux qui ont œuvré 
à mes côtés et à qui je dois 
tant. Je me réjouis de conser-

ver un lien avec ARQANA et 
ce métier qui me passionne 
toujours autant en mettant
à disposition mon expérience 
auprès des administrateurs et 
dirigeants de l’agence en tant 
que Senior Advisor ».

Olivier Delloye a déclaré à 
propos de son nouveau rôle : 
« Je suis heureux et honoré 
de retrouver ARQANA, une 
entreprise au sein de laquelle 
j’ai vécu dix années extraor-
dinaires avant de prendre la 
direction générale de France 
Galop. Je suis très enthou-
siaste à l’idée de rejoindre 
une équipe aussi talentueuse 
qu’engagée. C’est une chance 
de pouvoir compter sur un 
collectif d’une telle qualité 
pour poursuivre le développe-
ment d’ARQANA. Le succès de 
l’agence est avant tout celui 
des éleveurs, des vendeurs et 
des acheteurs qui chaque an-
née dénichent et façonnent 
des champions qui brillent en 
France comme à l’étranger, en 
plat comme en obstacle ou 
au trot. ARQANA a fortement 
contribué au rayonnement 
de l’élevage et des courses 
françaises et j’ai à cœur de 
poursuivre ce travail dans les 
prochaines années afin que
l’industrie des courses fran-
çaises soit toujours plus solide 
et attractive ».

DEAUVILLE Olivier Delloye prend la Présidence 
du Directoire de l’agence ARQANA

Olivier Delloye succède à Eric 
Hoyeau.

Le ministre Olivier 
Becht attendu ce mardi
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Olivier Becht, ministre délé-
gué auprès de la Ministre de 
l’Europe et des Affaires étran-
gères, chargé du Commerce 
extérieur, de l’Attractivité et 
des Français de l’étranger sera 
en déplacement dans le pays 
d’Auge ce mardi 12 septembre, 
dans le cadre de sa tournée 
« Osez l’export en région ».

Le ministre affiche la défense 
de l’export pour la croissance et 
la pérennité des entreprises de 
la région. Dans ce cadre, il ren-
contrera ce jour des chefs d’en-
treprises locaux pour échanger 
et présenter les outils mis à leur 
disposition.

Au programme le matin, le 

ministre visitera l’entreprise 
Caillebotis-Diamond à Glos, 
avant un discours où se succé-
deront au micro Sophie Gau-
gain, première vice-présidente 
de la Région en charge des 
affaires économiques, Olivier 
Vincent, directeur exécutif pour 
l’export de BPI, Alain Di Cres-
cenzo, président de CCI France 
et Laurent Saint-Martin, direc-
teur général de Business France.

Le ministre et sa délégation 
ont prévu par ailleurs de déjeu-
ner aux Franciscaines à Deau-
ville avant de visiter l’entreprise 
Socotex à Honfleur, en début 
d’après-midi, puis les Calva-
dos Drouin à Pont-L’Évêque en 
milieu d’après-midi.

Olivier Becht, ministre délégué auprès de la Ministre de 
l’Europe et des Affaires étrangères. JUDITH LITVINE
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